

## INSTRUCTIVO

HOY ES POSIBLE
DEMOCRATIZAR LA
"U" DESDE LA BASE
I COMENCEMOS YA!

Concepción, noviembre 7, 1985

## COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS :

1. En los días 5 y 6 de Noviembre una vez más la represión indiscriminada del régimen, ha sido desatada sobre nues tra Universidad.

La violación de la autonomía territorial universitaria, mediante el repetido ingreso de Carabineros y el hostigamiento de fuerzas militares dejaron como resultado:

- 7 compañeros heridos por balines.
- 16 compañeros detenidos.
- 2. Estos hechos se dan en momentos en que:
  - Los universitarios hemos realizado el Segundo Congreso Estudiantil en el que definimos una Estrategia de Democratización de la Universidad.
  - . Los docentes han alcanzado mayores niveles de organización en torno a 5 Asociaciones de Académicos.
  - . Los administrativos también se hayan en un proceso de organización dentro del cual han logrado reunir en una asamblea a mil trabajadores, para discutir su problemática.
- 3. Hoy las condiciones han cambiado. Es por esto que no podemos sólo responder a la represión manifestando nues tro repudio y defendiendo a nuestros compañeros, sino que tenemos que asumir la ofensiva e iniciar el proceso de democratización de la Universidad.

## PRINCIPIOS DE NUESTRA ESTRATEGIA

 Estamos por el término de todas las autoridades designadas. De ahí que no consideramos válido ningún proceso de transición que sea dirigido por ellos.

- 2. Todas las autoridades deben ser elegidas democráticamente por la Comunidad Universitaria.
- 3. Las instancias democráticas que se vayan formando, como Consejos de Departamento, Consejos de Facultad, etc., deben tener carácter normativo, es decir, poder de decisión.
- 4. En todas estas instancias los estudiantes deben tener par ticipación con derecho a voz y voto.
- 5. La experiencia nos ha enseñado que la única vía efectiva de democratización, es de la base hacia arriba y no al revés. Debemos elegir primero democráticamente los Directores de Departamentos; éstos a su vez elegirán a los Decanos y así conformarán Consejos de Facultad democráticos. Estos Decanos elegirán finalmente al Rector de la Universidad.
- 6. Sabemos que sólo el fortalecimiento de nuestros CCAA y la movilización, nos permitirá ir ganando espacios de libertad y triunfos para el movimiento estudiantil.

  En nuestro Congreso definimos que la vía para esto es la desobediencia estudiantil, que haga ingobernable la Universidad para las autoridades designadas.

## ¿ COMO LO HACEMOS ?

- Haciendo reuniones de curso para que todos conozcamos y discutamos los acuerdos del Congreso y veamos la forma de implementarlos en nuestras Facultades.
- 2. Sacando Pliegos por Facultad con los problemas más sentidos: Por ejemplo en Medicina, con el problema del Interna do; en derecho con los exámenes de repetición, etc.
- 3. Incentivando la formación de Asociaciones de Académicos,

si es que no existen y fortaleciendo las existentes.

- 4. Formando Comisiones Bipartitas, que sean instancias en que nos vinculemos permanentemente.
- 5. Elaborando programas de democratización por Facultad y discutiéndolos con los Docentes, para elaborar un PLAN DE SUS TITUCION DEMOCRATICA DE LAS AUTORIDADES DE LA FACULTAD.
- 6. Con esta alternativa acercarse a los Directores de Departa mento y pedirles que pongan sus cargos a disposición de la voluntad democrática de los docentes, poniéndoles plazos y si al cabo de este tiempo no hay respuesta, ir implementan do formas de movilización continuas y ascendentes que los hagan definirse.

HOY ES POSIBLE DEMOCRATIZAR LA UNIVERSIDAD DESDE LA BASE

ili COMENCEMOS YA !!!

UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

F. E. C.

CONCEPCION, NOVIEMBRE 1985 .-